

Cuba llevará la voz del Sur y reclamos históricos a Cumbre del Futuro



La Habana, 17 abr (RHC) Cuba anunció en la Cepal que llevará la voz del Sur a la Cumbre del Futuro, demandará el cese de medidas coercitivas unilaterales y abogará por una solución justa y duradera a la cuestión palestina.

Así lo expresó el jefe de la delegación cubana, Carlos Fidel Martín, al intervenir en la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) en una sesión virtual interactiva sobre ese evento, que tendrá lugar en septiembre en la sede de la ONU en Nueva York.

Para Cuba, el futuro sería mucho más prometedor si se levanta de una vez el injusto bloqueo de los Estados Unidos y se retira al país de la arbitraria lista de supuestos patrocinadores del terrorismo, dijo.

Añadió el también director de Organismos Económicos Internacionales del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera que una cumbre de esa naturaleza debe pronunciarse por una solución global, justa y duradera a la cuestión de Palestina.

Ello pasa por el ejercicio del derecho inalienable de ese pueblo a la autodeterminación y a construir su propio Estado independiente y soberano dentro de las fronteras anteriores a 1967 y con capital en Jerusalén Oriental, expresó.

Martín recordó que la cita tendrá lugar en un contexto global adverso, producto de una combinación de deformaciones estructurales y crisis de carácter multidimensional, que impactan con más fuerza a los países en desarrollo.



Foto tomada de Prensa Latina

Su documento final, el Pacto del Futuro, debe preservar el carácter intergubernamental de las Naciones Unidas y reconocer el objetivo supremo de la erradicación de la pobreza como aparece recogido en la Agenda 2030, afirmó.

La reforma de la arquitectura financiera internacional, la creación de un mecanismo multilateral de renegociación de deudas soberanas, la seguridad alimentaria, el cambio climático, salud universal e igualdad de género son otras cuestiones a la que habrá que buscar soluciones, afirmó.

Carlos Fidel Martín encabeza la delegación cubana a la séptima reunión del Foro de los Países de América Latina y el Caribe sobre el Desarrollo Sostenible que hasta el jueves sesiona en la Cepal.

La representación del país caribeño está integrada también por Juan Carlos Alfonso Fraga, vicejefe de la Oficina Nacional de Estadística e Información, y Diosdado de Jesús Hernández, especialista de la

dirección general de asuntos multilaterales y derecho internacional del Ministerio de Relaciones Exteriores. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/352392-cuba-llevara-la-voz-del-sur-y-reclamos-historicos-a-cumbre-del-futuro>



Radio Habana Cuba